



Gartenbauverein baut mit Kindern Waldsofa, anlässlich des 19. Ferienprogramms

Mit großem Eifer waren die Kinder, zusammen mit den Helfern aus Jugendgruppe und Verein, beim Bau des Waldsofas am Landschaftsweiher beteiligt. So wurde schon Tage zuvor das Baumaterial vom gemeindlichen Schnittgutplatz abgeholt und am Entstehungsort gelagert.

Diese verschiedenen Zweige aus Weide, Birke, Hasel, Esche, Faulbaum, u.a., wurden nach Größe sortiert und aus den dickeren Ästen, die Pfosten des Sofas, auch von den Kindern gesägt und zugespitzt. Nach der Formgestaltung des Natursofas mit in den Boden getriebenen Pfählen, wurde der Raum dazwischen mit dünnerem, biegsamen Material kunstvoll ausgefüllt und verflochten.



Nach getaner Arbeit auf dem Waldsofa.
Rudertinger Kinder mit Helfern aus dem Gartenbauverein.

Foto: Kobler

Nach Erreichen von ca. 40 cm Höhe, konnte, wie auf dem Bild sichtbar, die verdiente Ruhepause eingelegt werden. Dazu gabs natürlich eine kleine Brotzeit serviert. Die Form des Sofas ähnelt einem Fragezeichen, welches sicher dem einen oder anderen Besucher Rätsel über das Bauwerk aufgibt. Ideal dient ein herabhängender Apfelbaumast als natürlicher Sonnenschutz. Die Ruhemöglichkeit bietet auch Unterschlupf für viele kleinere Tiere. Sicher wird sich die Natur im Laufe der Jahre, gegen das Bauwerk durchsetzen und es durchwachsen.

**Herzliche Grüße,
Fridolin Groß**